
２０１８年関西ジュニアチーム戦を終えて 

 

まず結果からですが、今回の関西ジュニアチーム戦は全敗の最下位でした。個々の力が足りない

こともありましたし、試合前のアップ、試合後のストレッチが不充分であったと思います。 

他府県の層の厚さとの差が１番の原因だとは思いますが、選手たちの試合に臨む姿勢がまだまだ

甘いかと！今回の経験を活かして、今後の試合ではきっちりとアップとストレッチを行うようにな

ってほしいです！序盤の展開が良ければ勝てた試合が二つ三つあったかと思われます。 

 

さて、今回のテーマは『考える』でした。 

ベンチコーチに待機の選手が入り、自分たちで試合の状況を分析し攻略してもらう試みをしまし

た。結果はともかく、普段やらないことをやることによって冷静に試合を組み立てることを経験で

きたようです！ホームの練習でも弱点を攻め、その弱点を克服することを繰り返すことによって、

お互いを高め合って行ってほしいですね。 

 

以上、松浦・柳野 

 

 

 


